

Lernen aus der Geschichte e.V.

<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de>

**Der folgende Text ist auf dem Webportal
<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de> veröffentlicht.**

Das mehrsprachige Webportal publiziert fortlaufend Informationen zur historisch-politischen Bildung in Schulen, Gedenkstätten und anderen Einrichtungen zur Geschichte des 20. Jahrhunderts. Schwerpunkte bilden der Nationalsozialismus, der Zweite Weltkrieg sowie die Folgegeschichte in den Ländern Europas bis zu den politischen Umbrüchen 1989.

Dabei nimmt es Bildungsangebote in den Fokus, die einen Gegenwartsbezug der Geschichte herausstellen und bietet einen Erfahrungsaustausch über historisch-politische Bildung in Europa an.

Polizeiverordnung zum Schutze der Jugend

vom 9 März 1940

Fernhaltung von öffentlichen Straßen und Plätzen während der Dunkelheit.

Fernhaltung aus öffentlichen Lokalen.

Fernhaltung aus öffentlichen Lichtspieltheatern, sowie Varieté- und Kabarett-

vorstellungen. Verbot des Alkoholgenusses. Verbot des

öffentlichen Rauchens. Fernhaltung von öffentlichen

Tanzlustbarkeiten. Fernhaltung von öffentlichen Schieß- u.

Spieleinrichtungen.